



Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: CAROL DENISSE PEREYRA
CALVO.

TEMA: ENSAYO: EL PROCESO DE ENFERMERÍA
PARCIAL: TERCERO.

MATERIA: FUNDAMENTOS II.

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC.ROMELIA DE LEON MENDEZ.

LICENCIATURA: ENFERMERÍA.

CUATRIMESTRE: SEGUNDO.

Frontera Comalapa, Chiapas a 04 de marzo del 2024

Introducción

El proceso enfermero, también denominado proceso de enfermería o proceso de atención de enfermería, es un método sistemático que brinda cuidados humanistas eficientes centrados en el logro de resultados esperados, apoyándose en un modelo científico realizado por un profesional de enfermería, promueve un nivel competente de cuidados, representa una resolución deliberada de problemas, y engloba todas las acciones importantes que realizan las enfermeras, por lo cual establece la base para la toma de decisiones. El Proceso de Enfermería está constituido por una serie de etapas subsecuentes, engranadas, interrelacionadas, que son cinco: valoración, diagnóstico, planeación, ejecución y evaluación 4, donde cada una se relaciona permanentemente de forma cíclica y dinámica, y las cuáles se definirán, más adelante para un entendimiento más profundo. Además de que todo lo que veremos a continuación, nos ayudará para saber como actuar en ciertas ocasiones y de igual manera, saber que debemos hacer.

Desarrollo

Fry en 1953, propone hacer diagnósticos sin estar sujeto a las indicaciones médicas. Propone formular diagnósticos y el plan de cuidados que sea individualizado. Alfaro conceptualiza el concepto de este tema, es aquel que brinda cuidados en enfermería. También plantea el hecho de que, se pueden mejorar dichos cuidados. Berman A, Snyder S, Kozier B, Erb G, mencionan que, el objetivo principal de la enfermería, en pocas palabras, es el encontrar la razón del problema de salud, y especificar los cuidados que cubran esas necesidades, para que el paciente se sienta mejor, así mismo esta constituido por un ciclo en donde uno o varios componentes participan, y hasta se pueden modificar. Básicamente, el componente o el concepto del proceso de enfermería es adaptar las posibilidades específicas, como al paciente, familia y/o la comunidad, quiere decir, que sus cuidados sean de la mejor calidad, y así mismo tengan la mejor vida. Cuando hablamos de la satisfacción profesional nos referimos a los planes escritos de manera perfecta, evitando hacer trabajos de más, o errores. Debe haber buenos cuidados y que por ende pueda haber un ambiente que sea seguro y también que lo sea en el aspecto terapéutico. Y es bastante razonable, ya que, utilizar dicho método sistemático, para los cuidados de la profesión de enfermería y ayudar en mejorar la calidad de sus cuidados. Sus cualidades esenciales son; sistemático, este significa, que sus etapas se separan para poder entender el concepto individual y se interrelacionan para lograr el objetivo específico para dicho proceso de enfermería. El dinámico: las etapas se adecuan a lo que la persona, familia o comunidad necesiten, ya que el ser humano, cambiará emocionalmente, físicamente y socialmente. El interactivo, es

donde la enfermera o el enfermero se relaciona con los familiares y también con la comunidad, es muy importante para sus cuidados. El flexible, es donde el profesional de enfermería se centra en los escenarios de prácticas enfocados en cuatro ámbitos, los cuáles son. El asistencial, que consiste en la asistencia del paciente; el educativo, trata sobre la educación en la disciplina. El administrativo, que podría definirse como el concepto de una buena administración tanto de medicinas como buena administración a los pacientes. La investigación, el cual hace énfasis, en que la enfermera no solo debe centrarse en los conocimientos que ya tiene sino también investiga y se actualiza. Estos conceptos son adaptativos por el proceso de enfermería. Y de manera consecutiva se dan, estas etapas, es decir, que como enfermeras o enfermeros podemos utilizar varias etapas, una por una o mas de una etapa al mismo tiempo. Las etapas, son procedimientos que se deben de seguir para actuar, el método ya mencionado, sería el elemento conceptual utilizable para la coordinación de ciertas operaciones, las etapas que a continuación se mencionaran serían los elementos para llevar a cabo el método. Estas etapas se tratan de manera cíclica, son inseparables, de manera consecutiva para orientar y seguir un procedimiento. Las usaremos de acuerdo a la situación de salud del paciente, familia y/o comunidad. Son 5 etapas, se inicia con la valoración, diagnóstico, planificación, ejecución y evaluación, su formación depende de la persona y su salud. Como enfermeras iniciamos el proceso enfermero para cuidar una persona, utiliza los conocimientos y saberes de pensamiento crítico, experiencias, los estándares, y las actitudes.

Conclusión

Con esta información acerca del método de cuidado y las etapas sabremos manejar de mejor manera ciertas situaciones en donde se presenten dichas etapas, también hay que especificar que cada una de ellas tendrá si bien, una secuencia o bien, utilizarlas varias a la vez. Debemos siempre ser ágiles, rápidas y saber bien estas etapas, y saber manejarlas correctamente, porque, como se mencionaba en el texto, la enfermera no solo debe quedarse con los conocimientos que tiene, sino de también investigar y actualizarse a como su trabajo lo pida, y eso conlleva a que el método de cuidado sea preciso, congruente y específico para no cometer errores en la práctica de enfermería.